

# Cerca de 70 mil vecinos participarán en talleres gratuitos

**DEPORTES.** Múltiples son las disciplinas de los cursos que impulsa la Municipalidad durante todo el transcurso del año

Sergio Silvestre De la Fuente  
 cronica@cronicachillan.cl

Cerca de 70 mil personas podrán acceder durante el año 2026 a los 218 talleres deportivos gratuitos que implementó la Dirección de Deportes y Recreación de la Municipalidad de Chillán, iniciativa que busca fomentar la actividad física, mejorar la calidad de vida y fortalecer valores fundamentales en la comuna.

La oferta contempla programas dirigidos a niños, jóvenes, mujeres, adultos y adultos mayores, abarcando una amplia gama de disciplinas y espacios deportivos distribuidos en distintos sectores de la comuna.

"Estamos contentos porque cada año son más las per-

sonas que se benefician con estos talleres gratuitos. Queremos que nuestros niños, jóvenes y adultos mayores tengan acceso a la práctica deportiva, que tiene un impacto tremendo en la salud física y emocional. Además, incentiva valores para la vida como la responsabilidad, la disciplina, el esfuerzo y el trabajo en equipo", destacó el alcalde de Chillán, Camilo Benavente.

Desde el municipio recalcaron que el deporte se ha transformado en un eje estratégico de la gestión comunal. Así lo afirmó el asesor deportivo municipal, Hernán Blasco, quien subrayó que "el deporte ha sido un pilar clave en la administración del alcalde. Hoy es una herramienta concreta para fortalecer la salud física y mental de la co-

**218**

son

los cursos que se ejecutan en Chillán. Este número se debe a que quieren llegar a toda la población

munidad, por eso nos pone muy contentos que cerca de 70 mil personas puedan acceder a estos talleres gratuitos".

En cifras más específicas, el coordinador del Programa de Actividad Física, Social y Recreativa, Matías Parra, explicó que durante el año se ejecutarán 110 talleres permanentes, beneficiando a cerca de 3.300 personas semanalmente, considerando un promedio de 30 participantes por taller. Por su parte, el coordinador del Progra-

ma Escuelas Formativas Municipales, Dagoberto Reta mal, precisó que durante el período estival el impacto es aún mayor.

"En verano movilizamos cerca de 2.000 personas por semana, con 12 disciplinas activas y más de 70 talleres, principalmente enfocados en niños y adolescentes de entre 8 y 18 años", detalló. Uno de los programas emblemáticos es el de montaña, destacado a nivel nacional. El instructor Camilo

Jara señaló que "el municipio de Chillán fue pionero en Chile en implementar cursos de montaña gratuitos para la comunidad, con más de mil personas beneficiadas y una alta convocatoria en cada certificación". A ello se suma el masivo uso de las piscinas municipales en los sectores El Roble, Vicente Pérez Rosales y Sol de Oriente.

Según indicó Daniela González, coordinadora del Subprograma Piscinas para la Co-

munidad, "entre los cursos de natación y los horarios abiertos al público, durante enero y febrero esperamos cerca de 2.500 personas". Finalmente, desde la Dirección de Deportes hicieron un llamado a la comunidad a informarse sobre la programación e inscripciones a través de las redes sociales del municipio y del departamento, o de manera presencial en las oficinas ubicadas en el segundo piso de la Casa del Deporte. C8



DURANTE EL VERANO EL TALLER DE NATACIÓN ES UNO DE LOS MÁS POPULARES